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                   COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

                Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 14 settembre 2020   

 

 

L’anno 2020, il giorno quattordici del mese di settembre in Palermo, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante 

collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi 

delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché 

della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il 

Cons. Buonpasso.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.43, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura del verbale dei giorni 8, 9 e 10 settembre u.s. 

Durante la lettura alle ore 9.53 partecipa ai lavori d’aula il Cons. Bonpasso. 

Conclusa la lettura dei verbali, il Presidente invita il Segretario a procedere con la lettura delle 

mozioni iscritte al punto 6 dell’o.d.g. e pone in discussione la mozione lett. c) avente ad oggetto: 

“Ripristino del marciapiede di Via Gustavo Roccella, 37” prot. n.554 /regint a firma del Cons.  Di 

Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti: illustra la mozione evidenziando che le radici dell’albero hanno dissestato il 

marciapiede creando difficoltà ai passanti, sottolinea che al civico 37 ha sede una scuola 

elementare. Il marciapiede è transitato da numerosi bambini ed accompagnatori che talvolta, 

inciampando, hanno subito dei piccoli incidenti.  

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione, ricorda che circa due anni fa ha evidenziato, ai vertici di 

riferimento, la necessità del ripristino del marciapiede chiedendo anche l’intervento del COIME. 

Il Cons. Ruggiero: favorevole alla mozione, esprime rammarico nell’affermare che in questo 

momento non si conosce il soggetto preposto a tali interventi, auspica che si possa intervenire al più 

presto. 

Il Cons. Bonpasso: condivide quanto detto dai colleghi e spera in una risposta celere da parte del 

Comune. 

Il Cons. Buccola: condivide quanto detto dai colleghi, evidenzia che la strada è parecchio 

trafficata, vista la presenza di chiese, scuole, servizi commerciali, pensa che sia opportuno 

rapportarsi con i vertici responsabili, al fine di avere delle risposte circa i soggetti preposti 

all’intervento ed i tempi necessari. 

Il V.P. Schiera: concorda quanto detto dai colleghi, aggiunge che spesso l’incidente subito dai 

passanti ha dato origine a richieste di indennizzo al Comune.  

Il Cons. Sinopoli: concorda quanto detto dai colleghi, definisce la tematica importante, 

considerando che l’aspetto principale è l’incolumità dei cittadini. 
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Il Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto dai colleghi. 

Alle ore 10.27, il Cons. Lupo abbandona i lavori d’aula. 

Conclusa la discussione il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti             09 

Assenti                          01 (Lupo) 

Favorevoli              09 

Astenuti              00 

Contrari    00 

 

La mozione lett. mozione lett. c) avente ad oggetto: “Ripristino del marciapiede di Via Gustavo 

Roccella, 37” prot. n.554 /regint a firma del Cons.  Di Vincenti è approvata all’unanimità dei 

presenti. 

Il Presidente chiude l’argomento e passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Buccola lascia i lavori d’aula alle ore 10.30 

Il Presidente: riprende l’argomento dell’emergenza rifiuti in città, afferma che interi quartieri sono 

al collasso, si attende di trovare delle soluzioni, intanto il Prefetto non ha autorizzato l’intervento 

dell’esercito.  La forza lavoro della RAP è sensibilmente ridotta, si considera che circa il 60 - 70 per 

cento di personale è assente, purtroppo si tratta di emergenza sanitaria. 

Il Cons. Tuzzolino: afferma che l’atteggiamento pacato non ha prodotto risultati ed adesso la 

situazione in cui versa la città non permette di aspettare ulteriormente, è opportuno sollecitare gli 

organi competenti, comprendere quali saranno i prossimi interventi. 

Il Cons. Dentici: lascia i lavori d’aula alle ore 10.38. 

Il Cons. Ruggiero: interviene affermando che la problematica è sempre la stessa, purtroppo 

parliamo di aziende che si trovano in condizione di disagio. I cittadini chiedono risposte e non 

comprende la motivazione per la quale il Prefetto non autorizza l’intervento dell’esercito. 

Il V.P. Schiera: riferisce di aver notato che in alcune zone ci sono stati degli interventi, auspica che 

tali interventi siano incrementati. 

Il Cons. Sinopoli: interviene notiziando il Consiglio degli ultimi aggiornamenti in riferimento alla 

questione. Al momento tra i lavoratori della RAP 30 sono positivi, circa 100 sono stati sottoposti a 

tampone, pertanto si trovano in quarantena. In un secondo momento si provvederà ad effettuare i 

test sierologici. Per quanto riguarda gli interventi esterni, al momento sono tre le aziende private 

che stanno collaborando. 

Il Presidente: afferma che è necessario intervenire, la situazione è al collasso. 

Il Cons. Bonpasso: comunica la presenza di rifiuti ingombranti nella strada di Boccadifalco, 

pertanto chiede un sollecito per l’intervento. 

Il Presidente: risponde che al momento tale servizio è stato sospeso, in quanto il personale che si 

occupa del servizio è stato destinato al servizio raccolta.  

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.39, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

                 Il Segretario    

   Istruttore Amministrativo                                                                            Il Presidente               

Mario Sapienza                                                                  Silvio Moncada 
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